

Delegada anuncia la entrega de 46 mil litros de agua para el sector de Pargua

CALBUCO. Falla en el sistema de APR mantiene a unas 500 familias sin este recurso. Jefe comunal solicitó recursos para solucionar el problema.

Un total de 46 mil litros de agua, que serán distribuidos en camiones aljibes, serán repartidos este martes en el sector de Pargua, localidad de Calbuco, lugar donde 500 familias no cuentan con este recurso debido a una falla que afecta al sistema de Agua Potable Rural (APR).

Paulina Muñoz, delegada presidencial, confirmó que la entrega de agua se realizará por medio de camiones aljibes.

Así también indicó que un

profesional analista que enviará el Ministerio del Interior se trasladará a Pargua para apoyar al comité de agua potable rural y al municipio, en coordinación con la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH) y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), con el objetivo de avanzar en una solución definitiva a largo plazo.

La jefa regional se reunió ayer con el alcalde Marco Silva y con representantes de la co-

munidad.

En la misma línea, Mitzió Riquelme, director regional de Senapred, añadió que la distribución de agua se mantendrá por los próximos 30 días, mientras que en paralelo ejecutarán trabajos en la red, a cargos de la DOH regional.

Además, explicó que junto a la delegada y a la seremi de Salud, Karín Solís, realizan un monitoreo de los trabajos que se desarrollan en este lugar y la calidad del agua potable que se

está distribuyendo en esta localidad.

Mientras que Patricio Meneses, director regional de la DOH, explicó que entre las labores a ejecutar se encuentra el recambio de tuberías en un tramo que se encuentra obstruido y que por ello ha generado problemas de presión.

También dijo que efectuarán una limpieza de redes en todo este sistema y construir puntos de desagüe que permitan mejorar la condición ac-



EL ALCALDE Y LA DELEGADA EN EL ENCUENTRO DE AYER.

tual.

EMERGENCIA SANITARIA

El sábado se desarrolló otro encuentro entre el alcalde, autoridades regionales y representantes de la comunidad.

"Decidí solicitar a la seremi de Salud, Karín Solís, que se active una emergencia sanitaria en Pargua", dijo el alcalde tras la reunión.

Opinión similar expresó el

diputado Alejandro Bernales (PL) respecto a que se está "frente a una emergencia sanitaria". Por lo mismo, para Bernales tiene que ser uno de los mecanismos a explorar para agilizar los recursos que requiere la comuna para disponer de más camiones aljibes y luego pasar a una segunda fase, que es el arreglo definitivo del sistema de Agua Potable Rural. C3